



Reza sobre el suelo si puedes, sino entonces hazlo con gestos y has que tu postración sea más baja que tu inclinación.

Narró Yabir Ibn Abdullah -Al-lah este complacido con ambos- que el Mensajero de Al-lah - la paz y las bendiciones sean con él- visitó a un enfermo y vio que rezaba sobre un cojin, así que la tomo y la arrojó, tomo una vara para que se apoyase en la oración, pero se lo volvió a quitar y lo arrojó, luego le dijo: "Reza sobre el suelo si puedes, sino entonces hazlo con gestos y has que tu postración sea más baja que tu inclinación".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bazzar - Registrado por Al-Baihaqui]

Este noble hadiz explica, como debe ser la oración de un enfermo que no puede poner su frente en la tierra, lo obligatorio es que haga la oración de acuerdo a su capacidad, la postración y la inclinación debe hacerla con gestos, pero la postración debe ser más baja que la inclinación.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10952>

